
Mitschrift
5. Sitzung des Arbeitsgruppe Fußgänger- und Radverkehr
vom 13.03.25

Teilnehmer:
Kathrin Kerl
Bettina Scharold (entschuldigt)
Helmut Fischer
Martin Both
Andreas Motzet
Katrin Motzet (entschuldigt)
Janine Rattermann (fehlt)
Martin Cormann
Elena Ehrenfeld (entschuldigt)
Brigitte Fenis (entschuldigt)
Claudia Bergmann (zukünftig nicht mehr operativ tätig)
Bettina Cherdon (entschuldigt)
Matthias Rößner
Matthias Grießl (fehlt)
Elisabeth Weißenfels
Ursula Lohrmann
Doris Seifert

0. Kurzvorstellung der Arbeitsgruppe für ein neues Mitglied

1. Organisatorisches
- Nächster Termin ist am 07.04.25 um 20 Uhr im Haus des Gastes.
- Alle Mitglieder der Arbeitsgruppe geben die Datenschutzabfrage eigenständig bei der Gemeinde ab
(buergeramt@bad-endorf.de).

2. Strategie, Schwerpunkte
- Als Strategiepapier dient der Netzplan.
- Die Untergruppen zu den Fokusthemen vereinbaren separate Arbeitstreffen.

3. Fokusthema 1: Netzplan
- Definition: Eine Fahrradroute ist eine durchgängige, komfortable und sichere Verbindung, auch für
Kinder. Die Geschwindigkeit ist auf 30 km/h beschränkt.
- Die rote Route hat Priorität. Die beiden kritischen Punke (Anfang und Ende der Kreuzstraße)
bedürfen fachlichen Beistand. Die Gemeinde arbeitet an der Überplanung der Kreuzstraße sowie dem
Kreuzungsbereich Landinger Straße/Hans-Kögl-Straße. Ein neuer Fußgängerübergang auf Höhe
Kinderspielplatz wird erwogen, wobei das Unterfangen unsererseits als schwierig erachtet wird.

4. Fokusthema 2: Aufstellung "Problempunkte und Konzepte"
- Es sind 32 Problempunkte aufgeführt.
- folgende Problempunkte sollen direkt umgesetzt werden:
a) Ende Fahrradweg am Volkstheater
b) Übergang Postwegerl in Bergstraße
c) Aufheben der Einbahnregelung am Gartenweg und Moosbauerplatz.
d) rote Markierung Rosenheimer Berg (Ordnungsamt nachfragen, TODO Andi).

5. Fokusthema 3: Fahrradstraße
Weiteres Vorgehen ist mit Bettina zu besprechen (TODO Andi).
Ein Treffen ist mit Bürgermeister wird mit Bürgermeister vereinbart, um das Vorgehen mit für die
öffentliche Vorstellung (Termin, Flyer) festzulegen (TODO Andi).

6. Fokusthema 4: Fußgängerverkehr (Ursula und Elena)
Augenmerkt auf die Gruppe Fußgänger und alte Menschen
Fußwegkarte zur Schule wird an die Gruppe gegeben (TODO Janine)

7. Neue Ideen, Einzelfälle
- Vorstellung Auswertung ADFC erfolgt, sobald dieser erstellt ist (TODO Martin B.)
 - alternativer Zugang zum Bahnsteig 4 ist zu klären (DOTO Martin B.)


